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Stadt Staßfurt 
 

 
Typ  :Anfrage Fachdienst/Serviceeinheit :61 - FD PUuL 
Status :erledigt  Bearbeiter/in :Frau Michaelis-Knakowski 
 

Ortschaftsrat Förderstedt 07.03.2016 

 
 
Anfrage: 

Herr Bünemann 

In Glöthe wurde das Häuschen an der Bushaltestelle abgerissen. Wie geht es jetzt 
weiter?  

 
Beantwortung: 

Im Ortschaftsrat am 19.01.2016 wurden durch den Oberbürgermeister drei Varianten 
zum Umgang mit dem Bauzustand und der zweckentfremdeten störenden Nutzung 
der Bushaltestelle vorgestellt. Aus den Stellungnahmen der Behörden abgeleitet ist 
dem Ortschaftsrat die Variante, die Haltestelle am gleichen Standort zu belassen, 
das baumängelbehaftete Häuschen aber abzureißen und dann mit einer einfachen 
Überdachung zu versehen als Vorzugsvariante empfohlen worden. Diese 
Vorgehensweise wurde vom Ortschaftsrat befürwortet. Der Abriss ist erfolgt, die v.g. 
einfache Überdachung kann erst veranlasst werden, wenn die Haushaltssatzung für 
die Stadt Staßfurt beschlossen wurde und finanzielle Mittel dafür zur Verfügung 
stehen, frühestens Ende 2016.      

 
 
 
 
 
Sven Wagner 
Oberbürgermeister 
 
 
 

 


